

E.U. y Rusia firman declaración conjunta

Ginebra, Noviembre 21 (AP). Texto de la declaración conjunta difundida hoy al final de la reunión cumbre entre el Presidente norteamericano Ronald Reagan y el Secretario General del Partido Comunista soviético Mikhail Gorbachev:

De mutuo acuerdo, el Presidente de Estados Unidos Ronald Reagan y el Secretario General del Comité Central del Partido Comunista de la Unión Soviética Mikhail Gorbachev se reunieron en Ginebra del 19 al 21 de Noviembre. (Sigue la lista de participantes por ambas partes)

Estas amplias discusiones cubrieron puntos básicos de las relaciones norteamericano-soviéticas y la actual situación internacional. Las reuniones fueron francas y útiles. Sin embargo, existen serias diferencias en varios asuntos críticos.

Aunque reconocen las diferencias en sus sistemas y enfoques de temas internacionales, ambos líderes lograron un mayor entendimiento sobre las opiniones de cada parte. Acordaron la necesidad de mejorar las relaciones norteamericano-soviéticas y la situación internacional en general.

—Pasa a la página 41—

Shultz: Reagan logró un "nuevo comienzo"

Ginebra, Noviembre 21 (DPA). El Presidente Ronald Reagan logró un "nuevo comienzo" en las relaciones Washington-Moscú en esta cumbre de Ginebra con el jefe del PCUS Gorbachev, declaró hoy el Secretario de Estado norteamericano, George Shultz.

cia de prensa que "se encuentra en marcha una nueva relación con Moscú más estable y constructiva", pero que en la cuestión de la iniciativa de defensa estratégica Reagan no hizo ninguna concesión a Gorbachev.

Agregó que en las con-

—Pasa a la página 39—

"Con bombazo reciben a Reagan en Bruselas"

Bruselas, Nov. 21 (AP). Una bomba estalló en la sede central de una empresa de telecomunicaciones de Estados Unidos, minutos después de la llegada del Presidente Ronald Reagan a la sede central de la Alianza Atlántica, situada a nueve kilómetros de distancia.

La policía no informó de lesiones.

Regan vino aquí a informar a sus aliados europeos sobre la recién concluida conferencia cumbre de Ginebra con el dirigente soviético Mikhail Gorbachov.

Las autoridades dijeron que 15 minutos antes de la explosión ocurrida a las 16:15 hora local (15:15 GMT), en la sede central

—Pasa a la página 96—

Pacto de Varsovia da respaldo a Gorbachev

Praga, Noviembre 21 (AP). El líder soviético Mikhail Gorbachev se reunió hoy con dirigentes del Pacto De Varsovia, y la agencia noticiosa CTK dijo que el pacto respaldaba sus conversaciones de Ginebra con el presidente norteamericano Ronald Reagan como un hito para el mejoramiento de relaciones entre los Estados Unidos y la Unión Soviética.

ca. "La gran importancia de la reunión de Ginebra estriba... En el hecho de que fue el comienzo de un diálogo encaminado a conseguir un mejoramiento de las relaciones entre los Estados Unidos y la Unión Soviética, y en el mundo en general", declaró la agencia oficial noticiosa checoslo-

—Pasa a la página 70—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SE DESPIDE. Ginebra, Noviembre 21 (Reuters). El Presidente de E.U., Ronald Reagan, saluda antes de entrar al avión que lo conducirá a Bruselas, donde presentará a la OTAN, un informe sobre la "reunión cumbre".

Nancy Reagan dio el avance de nuevas cumbres

Ginebra, Noviembre 21 (AP). El primer indicio de que se realizarían nuevas reuniones entre los gobernantes de las superpotencias se registró el Martes y provino de la primera dama norteamericana, Nancy Reagan, a la salida de un "tè en la cumbre" con su contrapartida soviética, Raisa Gorbachev.

"Me invitó para que la visite en Moscú", dijo la es-

—Pasa a la página 96—

Reafirmadas las diferencias en la Reunión Cumbre

Washington, Nov. 21 (AP). El Presidente Ronald Reagan y el Secretario General Mikhail Gorbachev convinieron hoy en contener la proliferación nuclear pero en otros puntos fundamentales sobre el Tercer Mundo reafirmaron las diferencias entre los Estados Unidos y la Unión Soviética.

El comunicado conjunto dice solamente que "el intercambio de opiniones sobre asuntos regionales a nivel de expertos ha sido provechoso, por lo que se

—Pasa a la página 70—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

OPTIMISTA. Ginebra, Noviembre 21 (Reuters). El líder soviético, Mikhail Gorbachev, expresa su optimismo en el futuro, tras concluir hoy una cumbre de dos días con Ronald Reagan, Presidente de Estados Unidos.



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN LA OTAN. Bruselas, Noviembre 21 (AP). El Presidente de los Estados Unidos, Ronald Reagan, aparece hoy con la Primera Ministra británica, Margaret Thatcher, en la sede central de la Organización del Tratado del Atlántico Norte, antes de presentar su informe sobre la "reunión cumbre" de Ginebra.

Satisface a la OTAN resultados de Reagan

Bruselas, Nov. 21 (AP). Los aliados europeos de Estados Unidos expresaron hoy su firme respaldo a los resultados obtenidos por el Presidente norteamericano Ronald Reagan en su cumbre de Ginebra con el Secretario General Mikhail Gorbachev, dijo el Secretario General de la Organización del Tratado del Atlántico del Norte,

Lord Carrington. Reagan habló durante 21 minutos ante una reunión especial del Consejo del Atlántico del Norte, el máximo organismo político de la OTAN, tras llegar aquí procedente de Ginebra. "No creo que revelaré secreto alguno si digo que

—Pasa a la página 56—

"Gorbachev no pudo convencer a Reagan"

Ginebra, Nov. 21 (AP). El dirigente soviético Mikhail Gorbachev dijo hoy que miró al presidente norteamericano Ronald Reagan "directamente a los ojos" durante una serie de conversaciones muy sinceras, pero no pudo convencerlo de que descartase su programa de defensa espa-

cial a cambio de reducciones en el arsenal nuclear ruso. "Todas las restricciones (a la competencia nuclear) desaparecerán" a menos que los Estados Unidos suspendan su programa de defensa espacial contra proyectiles antagónicos,

—Pasa a la página 56—

Weinberger encomia resultados de cumbre

Washington, Noviembre 21 (AP). El Secretario de Defensa, Caspar W. Weinberger, encomió hoy el resultado de la cumbre entre los Estados Unidos y la Unión Soviética, y calificó de "significativo y vital" el hecho de que el programa de defensa espacial del Presidente Ronald Reagan "continuará sin cesar".

Weinberger emitió una declaración en la que expresó que estaba particularmente complacido con la declaración emitida por el dirigente soviético Mikhail Gorbachev y el Presidente Reagan, de que la guerra nuclear no debe desatarse jamás.

—Pasa a la página 75—

AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



ESTRECHAN SUS MANOS. Ginebra, Noviembre 21 (AP). El Canciller soviético Eduard Shevardnadze, izquierda, estrecha la mano del Presidente Ronald Reagan, mientras el Secretario Estado,

George Shultz, también saluda al líder soviético Mikhail Gorbachev, al final de la ceremonia de firma de un documento en el Centro Internacional de Conferencias de Ginebra.

Sin acuerdos la Reunión Cumbre

Ginebra, Noviembre 21 (AP). El Presidente norteamericano Ronald Reagan y el dirigente soviético Mikhail Gorbachev concluyeron hoy su cumbre de Ginebra sin acuerdos o siquiera directrices para limitar los arsenales nucleares. Ambos dirigentes afirmaron que "persisten las profundas diferencias" que los separan, pero prometieron acelerar el ritmo de las conversaciones armamentistas.

Los gobernantes, que hablaron amigablemente en una breve ceremonia final antes de partir para informar a sus

allados sobre el resultado de la cumbre, señalaron el comienzo de un deshielo en las relaciones entre las superpotencias, al anunciar su decisión de sostener una segunda cumbre en Estados Unidos el año entrante, y una tercera en Rusia en 1987.

"Estos dos días de conversaciones debieron dar cierto impulso a nuestro empeño por allanar las divergencias que nos separan, un impulso que puede continuar durante nuestra reunión del año entrante", declaró.

—Pasa a la página 64—